

Mit nachhaltiger Liebe ins neue Jahr

Gut besuchter Gottesdienst in der Nikolauskirche - Silvestersingen des Liederkranzes Mundelsheim

MUNDELSHEIM

VON GRETA GRAMBERG

Bilanz ziehen und Ziele stecken ist Usus zum Jahreswechsel. Was Christen bei deren Umsetzung helfen könnte, war Thema am Silvesterabend in der Nikolauskirche. Der Männerchor des Liederkranzes gestaltete den Gottesdienst musikalisch.

Was tun, wenn man mit Angst und Ungewissheit ins Jahr 2016 blickt? Und wie kann sich ein Mensch sein Leben zu seiner Zufriedenheit echt verändern? „Da hilft kein Yoga, keine Esoterik und keine Astrologie“, sagte Pfarrer Hans Jörg Dinkel und predigte im Silvestergottesdienst in der gut besuchten Nikolauskirche stattdessen über die nachhaltige Liebe Gottes.

Die Geschichte einer Tochter, die sich von ihrer Mutter entfernt und nur im Augenblick des Großstadtmolochs lebt, dient als Gleichnis. Denn die nachhaltige Liebe der Mutter, die die Übersicht behält und nach ihrem Kind sucht, führt beide wieder zusammen. In einer Absteige findet die Tochter die zurückgelassene Nachricht ihrer Mutter: „Meine Tochter, ich liebe Dich noch immer!“

Solch eine Liebe brauche der Mensch, erklärte Pfarrer Hans Jörg Dinkel und verglich Gott mit

der Mutter, die Menschen mit der Tochter. „Gott sucht uns bis in die tiefsten Abgründe und zeigt: Ich bin für Euch da“, sagte der Pfarrer. Gottes nachhaltige Liebe handele aus allumfassender Übersicht und hole die Men-

schen aus dem Sog des Augenblickes.

Musikalische Ergänzung fand die Predigt in den vier klassischen Kirchenstücken, die der Männerchor des Liederkranzes Mundelsheim a cappella vortrug.

Diesmal unter der Leitung von Rudolf Seitzer schickten 20 Herren die Kirchenbesucher vierstimmig voll Zuversicht ins neue Jahr.

Fröhlich-flott klang etwa das Halleluja des Liedes „Herr, Deine

Güte reicht so weit“. Mal laut, mal leise und im Wechselgesang riefen die Sänger in der Nikolauskirche zuletzt mit dem Stück „Preiset froh den König, lobt den Herrn der Welt“ die Gläubigen zum Gotteslob auf.



3201	2	7	8
749	Psalm	121	
576			
398		1-2	
628		1	
488		1-2	

Der Männerchor des Liederkranzes Mundelsheim bereicherte den Gottesdienst mit vier klassischen Kirchenstücken.

Foto: Oliver Bürkle